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            «En asuntos como la salud es muy importante que
haya unanimidad»
              I.M. IRUN.  Miércoles, 24 noviembre 2021, 00:12          

La primera consecuencia de la declaración institucional es que,  considerando que de momento
«ya hay un posicionamiento del  Ayuntamiento», Elkarrekin Podemos-IU confirmó ayer que
retira la moción  que al respecto de este asunto pensaba trasladar al Pleno en la sesión  de
pasado mañana, aunque anunciaba que seguirá trabajando para que la  calidad asistencial que
reciben los usuarios del Comarcal y las  condiciones laborales de la plantilla no se vean 
afectadas por esta  obra».

  

Por su parte, el alcalde, José Antonio  Santano, destacó ayer la importancia de que en asuntos
«que preocupan a  los ciudadanos, como es el caso de la salud, tengamos unanimidad». 
Aseguró que en la Junta de Portavoces hay «sintonía completa» respecto a  este tema y que el
acuerdo entre los grupos para cerrar el texto final  fue «fácil y rápido».
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